

## “Testigo” arqueológico en la plaza de El Vado

Written by Gaëtan Juillard

Thursday, 17 March 2011 05:31 -

---

There are no translations available at this moment. Thanks for your comprehension.

Las intervenciones municipales en el sector de El Vado serán integrales y para el conocimiento de las nuevas generaciones, se dejará un testigo de los vestigios arqueológicos encontrados en el sitio, como es la calle empedrada que se encuentra debajo de la plazoleta, informó Esteban Cordero, director de la Unidad Ejecutora de la Municipalidad de Cuenca, entidad que contrató la ejecución de las obras la semana pasada.

También se prevé colocar un monumento en la plazoleta, pero esto no será forzado por la Municipalidad, se hará de acuerdo a los requerimientos de los moradores de este tradicional barrio de Cuenca, acotó Cordero. De darse el caso, el gobierno local prevé ejecutar las gestiones pertinentes para buscar el financiamiento para la construcción e instalación del monumento.

### Proyecto

Otra de las obras que se ejecutarán en este sitio, será la reposición de la cubierta de la estructura que contiene a la cruz símbolo del barrio y la reconstrucción del pasamano del lugar. A esto se sumará el mejoramiento de las calles aledañas a la plazoleta, como son la peatonal que va desde la cruz hasta la calle Tarqui y de la calle Bajada del Vado, en el tramo que va desde la Calle de la Cruz hasta la Condamine.

El monto de inversión para la primera fase será de 355.000 dólares y para la segunda se requerirá 451.000 dólares más, la cual incluirá el mejoramiento de la Calle de la Cruz en dos secciones y una cuadra de la calle Juan Montalvo.

Fuente: [El Mercurio](#)